

Nachruf

Am 18. September 2022 verstarb

Herr Heinz August Schüssler
Träger des Bundesverdienstkreuzes am Bande
Träger des Ehrenringes der Stadt Jülich

Der Verstorbene führte außerordentlich erfolgreich seit Jahrzehnten die Bauunternehmung Hans Lamers GmbH & Co. KG. In verschiedenen Verbänden der Baubranche hatte er verantwortungsvolle Positionen inne. Er unterstützte den Aufbau des Technologiezentrums Jülich und war Vorsitzender der Gesellschafterversammlung. Er unterstützte in hervorragender Weise materiell und immateriell kulturelle und soziale Projekte in Jülich und zeigte damit unternehmerische Verantwortung für unser Gemeinwesen. Mit der Hans-Lamers-Stiftung diente er der Gesellschaft in besonderer Weise. Durch sein herausragendes Engagement im wirtschaftlichen und kulturellen Bereich hat der Verstorbene Jülich weit über die Grenzen der Stadt bekannt gemacht.

Mit der Verleihung des Ehrenringes der Stadt Jülich am 27. November 2013 hat die Stadt Jülich sein Engagement besonders gewürdigt.

Die Stadt Jülich dankt dem Verstorbenen für seine großen und bleibenden Verdienste um das allgemeine Wohl.

Rat und Verwaltung der Stadt Jülich werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Jülich, im September 2022

Axel Fuchs
Bürgermeister